



中市ヶ尾 自治会通信

1月号



令和7年1月5日
 会長 西川 和彦
 ☎：080-4058-2805
 編集：総務広報部
 中市自治会H/P



<https://nakaichigao.sakura.ne.jp/wp/>

新年のご挨拶



明けましておめでとうございます、会長の西川和彦です。皆様が新しい年を迎えられましたことを、心よりお喜び申し上げます。
 昨年5月開催の総会においては次期会長候補者が居らず、小生が4期目（7年目）の就任となりました。そこで、次世代へのバトタッチを視野に入れ本年は活動したいと思います。また昨年より学校と一体となり取り組んでいる地域での『あいさつ』運動をより広め、安心・安全な街づくり、子供たちのコミュニケーション力強化に繋げていきたいです。更に昨年末多くの皆様にご協力を頂いた『青葉かがやく生き生きプラン』のアンケートをもとに関連部署とワクワクする街『市ヶ尾』を目指していきたいと思っています。本年もよろしくお願ひいたします。



明けましておめでとうございます。福利厚生担当副会長渡辺幸野です。昨年は、私事も含めて、公園愛護会、環境事業推進委員、街の美化、お話し相手聴の会と4回の表彰を戴きました。これも皆様方のご協力と深く感謝申し上げます。親睦バスツアーでは、遠州・可睡斎の精進料理・尊永辞寺の厄除けだんご等で楽しんでいただきました。花ボラでは、直径1mの大きなリースを飾り、福利厚生の方のお手伝いもありとても充実した年でした。1月には花ボランティアで焼き芋会を実施します。公園の枯れた枝等を燃し、灰にして花壇の肥料とします。皆さんに綺麗なお花を楽しんでいただければ、幸いです。また、これからの行事（4月なかいちフェスタ等）もあります。部長始め福利厚生の皆さんが、一丸となって頑張っています。今年も皆さんとともに楽しい自治会活動を目指しましょう！！



明けましておめでとうございます。総務広報担当副会長の岡島 豊です。元日の能登地震で始まった2024年、1月中旬に5日間の短い期間ではありますが、輪島市東部の町野地区に避難所運営の支援に行き参りました。輪島は少子高齢化や過疎が深刻な地域ですが、近所づきあいが密接で、地域のリーダーを中心に、秩序ある避難所運営が行われていると感じるとともに、人口が多く、近所づきあいが希薄な都市部ではどうなるのかという強い危機感を持ちました。今年自治会ホームページの充実化などにより、現役世代も無理なく参加し、ゆるく繋がることのできる自治会を目指していきたいと考えています。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



環境安全部担当、副会長の浅野です。昨年は、年初の能登での大震災から始まり、秋には常識を超える豪雨災害が各地で相次ぎ、大きな被害が出ました。全国的に防災意識が高まる中、当自治会でも11月の下市ヶ尾町内会との合同防災訓練まで勉強会を含む数回の防災、防犯に主体を置いた研修等を行いました。当地は全国でも防災上、比較的安全地域と位置付けられているとはいえ、災害はいつ襲ってくるかわかりません。本年は自治会員、一人でも多くの方が参加できるような実践的なイベント等を企画していきたいと考えます。会員の皆様のご協力を本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

なかいち自治会の令和5年活動状況



毎年恒例の4月開催『なかいちフェスタ』は、市ヶ尾町公園で多くの家族連れが楽しめました



秋のバス旅行では遠州・可睡斎の精進料理、尊永寺の厄除け団子で大満足でした！！



連合の運動会で現在地域で啓発中の『あいさつ運動』看板前で中島区長、小中学校長と一枚！



毎月第2火曜日に開催する有志による花のボランティア活動（花ボラ）も20名を超える多くのメンバーとなり、春の花いっぱい花壇、夏のひまわり、秋の枯葉掃除、冬のリース作りと定着してきました。この11月には、花ボラで作成した直径1mの大きなクリスマス・リースを東市ヶ尾小学校へ寄贈し児童のみならず先生達も大喜びでした。また、これら花ボラ活動の功績も認められ昨年の佐藤相談役に続き渡辺副会長も今年表彰されました。



16年度 青葉まちの美化推進功労者表彰



第4木曜開催のなかいちサロンではうどん作りも楽しめました。



【なかいちのICT化】
 中市自治会では総務広報部が中心となり、左のホームページを立ち上げました。毎月の班長会資料や自治通信を閲覧以外にも、下のHPからご覧いただけます。今後も内容を充実していく予定なのでお楽しみ下さい。

<https://nakaichigao.sakura.ne.jp/wp/>



今月のお知らせ

①募金活動の御礼

年末にご協力いただいた歳末助け合い募金へは多くの方からの志を頂戴し深く御礼申し上げます。募金額は150,000円となり、社会福祉協会へ寄付をさせて頂きました。併せて『赤い羽根募金』も自治会として14万を寄付させて頂きました。（会計より）

<今後の予定>

■役員会⇒令和6年1月30日（火）19時

■班長会⇒令和6年2月4日（日）10時（総務広報部は回覧物準備のため9時30分）

※1 花ボラの間合せ先：佐藤相談役（090-2226-1296）

※2 なかいちサロンの間合せ先：渡辺副会長（090-3593-1401）